



9 - 6 novembre



L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Avez-vous remarqué que chaque fois qu'une personne meurt ce n'est jamais la même.

Vous avez sûrement remarqué l'apparition sur nos glaces du sigle du centenaire. Il nous accompagnera tout au long de l'année.

Plusieurs activités seront proposées. Il serait vraiment important que vous y participiez en grand nombre.

Allez voir nos objets anciens et les photos d'époque. Lisez l'Hebdomadaire et achetez éventuellement nos billets de tirage.



Merci aux 65 participants au concours du pesage des pierres. Chez les femmes **Louise Gélinas** se mérite **32\$** ayant prédit un poids près du 30.4 lbs (27) alors que chez les hommes, **Jean-Guy Gélinas** gagne **33\$** avec un poids près du 60.8 lbs. (60.2).

Sondage tournoi des dindes.

120 membres ont donné leur nom pour le tournoi des dindes. Nous formerons seize équipes pour le tournoi habituel et 4 équipes pour un skin game.

Tirage des équipes : 24 novembre 12h30

Nous avons quelques items usagés à vendre. Une brosse presque neuve, des souliers Asham qui n'ont connu que 2 parties et un stabilisateur. On vend aussi du neuf comme des pantalons.

Curling : savez-vous que... ?

Quelques évolutions

Au tout début, les curleurs n'utilisaient pas de balai pour nettoyer la surface glacée. Mais comme on jouait sur des lacs, on a vite constaté qu'un bon coup de balai était nécessaire. La forme et la composition de cet outil a évolué au cours des années. On a cherché des matériaux qui ne laissaient pas de débris devant les pierres ou qui devenaient plus efficaces. La paille, le crin de chevaux et des balais enveloppés d'un matériel de coton furent utilisés jusqu'à l'apparition des brosses que l'on connaît de nos jours. Jusqu'en 1850 les balayeurs ne pouvaient balayer la pierre avant que celle-ci soit au milieu de la glace.



La zone de garde protégée

En 1991, la ville de Moncton célèbre son centenaire en organisant le plus gros tournoi de curling avec une bourse de 250 000\$. Pour ajouter du piquant à l'événement, l'équipe de Russ Howard suggère que les équipes adversaires ne seraient pas autorisées à retirer les quatre premières pierres de la manche, qu'elles soient ou non dans les



cercles. Ils pourraient déplacer les pierres, mais pas les retirer. Un an plus tard, on adoptait la ZGP où les 4 premières pierres en jeu et hors de la maison ne pouvaient être déplacées

Couleur des pierres

Facile aujourd'hui de savoir la couleur de nos pierres. Dans les années 1920, on entourait la poignée d'un tartan pour savoir à qui appartenait la pierre. Ci-dessous, celui de Lily St-Onge



Source Curling-Canada

La semaine prochaine : les origines du curling